

事務所通信 リソース

2023年6月号 VOL. 156



安心が私たちの商品です

税理士法人 中央総合会計

URL: <http://csk-i.com>

■ 旭川事務所 〒070-0037

旭川市7条通13丁目 59 番地 4
TEL: 0166-25-4131
FAX: 0166-25-4132
E-mail: cyuou@csk-i.com

■ 北見事務所 〒090-0023

北見市北 3 条東 2 丁目 14 番地
TEL: 0157-24-8866
FAX: 0157-24-6108
E-mail: cyuou-kitami@mocha.ocn.ne.jp

■ 札幌事務所 〒060-0001

札幌市中央区北 1 条西 7 丁目
1-1 ブレスト 1・7 5 階
TEL: 011-558-6131
FAX: 011-558-6132
E-mail: cyuou@csk-i.com

■ 相続税相談センター

税理士法人
中央総合会計内相談室
【旭川】 TEL: 0166-25-4139
【北見】 TEL: 0157-24-8866
【札幌】 TEL: 011-558-6131

※このリソースは以前のもも含め当事務所のホームページに掲載されています



成功者は早起きで朝の時間を大事にするといわれます。忙しいビジネスパーソンが自分の時間を作るためには、仕事にも良い影響をもたらす「朝活」は一石二鳥なのでしょう。1日 24 時間。誰にでも平等に与えられている時間という資源をどう使うか。2023年も半年を過ぎるタイミングで改めて考えてみたいものです。

知っここ! 「税」のマメ知識

今月のマメ知識 【インボイス制度の経過措置について】

2023年10月1日よりインボイス制度が開始され、適格請求書発行事業者（登録事業者）のみが適格請求書（インボイス）を交付することができるようになります。制度の開始後は、これまでの請求書等の保存に代えて適格請求書



等の保存が仕入税額控除の要件となります。登録事業者でない免税事業者等からの課税仕入れについては、仕入税額控除を行うことができなくなります。

しかし2023年10月から2029年9月までは、免税事業者等からの課税仕入れについて、仕入税額相当額の一定割合を仕入税額とみなして控除できる経過措置が設けられています。具体的には、2023年10月1日から2026年9月30日までは仕入税額相当額の80%、2026年10月1日から2029年9月30日までは50%を仕入税額として控除することができます。

ただしこの適用にあたっては、免税事業者等から受領する、区分記載請求書等と同様の事項が記載された書類の保存と、その内容を記載した帳簿の保存が必要となります。

今月の偉人【シェイクスピア】

ウィリアム・シェイクスピアはイギリスを代表する演劇作家、詩人。四大悲劇をはじめ「ロミオとジュリエット」や「ヴェニスの商人」などの戯曲を多く残しました。有名な名言「生きるべきか、死すべきか。それが問題だ」は「ハムレット」のセリフです。

シェイクスピアの故郷、ストラットフォード＝アポン＝エイヴォンはイギリス中部にある風光明媚（めいび）な町で、今も世界中から多くの観光客が訪れています。国境も時代も超えた、普遍性を持つ傑作を残した表現者だったのです。

気軽に Let's 英会話

今月のキーワード 【speeding ticket】

道路脇で目にする「速度違反自動取締装置」は一般的に「オービス」といわれますが、これはボーイング社（日本では東京航空計器）の商標です。老朽化もあり固定式オービスは年々減っている反面、移動式が使われることが多くなっていると。 「スピード違反で捕まった」は “I got caught for speeding.” で 「スピード違反切符を切られた」は “I got a speeding ticket.” です。

気候も良くなり車で行楽地などへ出掛ける人も増えていきますね。「運転、気を付けてね！」は “Drive safe!” です。



今月のトピック【東京の新規就農】

若い世代が東京での農業に関心を持っています。農家出身ではない新規の就農者が東京に初めて登場したのは2009年。以来、農地の貸借制度の充実や自治体の支援が進み、多摩地区を中心に就農者は増え続けています。収益化に難航しつつも、鮮度が決め手の野菜を直に消費者に届ける農業者に、若者たちの満足度は高いようです。



【アンサンブヒーロー】

3年程前まで自転車で通勤をしていました。当初なぜかいつも向かい風だと思っていた。しかし行きに向かい風でも帰りは追い風になるはず。ある時、気づきました。向かい風はすぐに分かるが、追い風は強くないと感じ取れないのです。



洪水で堤防が決壊しなかったのは、散歩の途中蟻の穴を埋めた人がいたからだ、という話があります。その人のおかげだという事は誰も知らない。本人さえ覚えていないかもしれない。このような人をアンサンブヒーロー(称えられない・語り継がれない英雄)と言うそうです。



東京からの出張で無事、北海道に帰ってこられた。それはパイロットが健康管理に気を付けて、整備士がマニュアルに沿って誠実に確認を行い、気象士が正確に予報し、機体製造の工員が正確に組み立て、管制官が……

仕事が大きな問題なく進むのも、気づかないところで誰かが背を押して、トラブルの芽を摘んでいるから。そのように感じ取る気持ちを常に大切にしたい。

「いつもそうじゃない？手にしていたものに気づかない。失ってしまうまではね」(ジョニ・ミッチェル作詞作曲 ビック・イエロー・タクシー)

税理士法人 中央総合会計 井内 敏樹

才人の言葉

結果だけなら
ジャンケンでいい

将棋界で当時の全七タイトルの独占を達成した羽生善治の言葉です。結果にこだわるよりその過程や内容が大切ということでしょう。今月に藤井八段が新たに七タイトル保持者となりました。

トナリの本棚

【最高の体調】

サイエンスライターである鈴木祐のベストセラー。肥満・不眠・不安などの文明病から脱却する方法が科学的根拠のもとに示されているので実践必至です。



ワイシャツの襟汚れの原因は皮脂。クレンジングオイルで脂を浮かせる頑固な皮脂汚れが落ちやすくなります。
襟をぬるま湯に浸け、汚れにクレンジングオイルを塗り、やさしくもみ洗いしてから洗い流し、あとは普段通り洗濯をすれば襟汚れを撃退できます。

